



Delfina: no tengas miedo. Soy una mujer solidaria antes que tu adversaria”

ALEJANDRA DEL MORAL

Precandidata Va por Edomex

A. del Moral insiste: hay que debatir

Con el fin de que los mexiquenses conozcan las propuestas, carácter y capacidad de las aspirantes a la gubernatura del Estado de México, la precandidata de la alianza PRI-PAN-PRD-Panal, Alejandra del Moral Vela, reiteró la invitación a debatir a su contrincante de Morena.

“Delfina (Gómez): no tengas miedo. Soy una mujer solidaria antes que tu adversaria”, expresó la precandidata electa de Va por el Estado de México, tras asegurar que el voto informado es el mayor poder que tiene la ciudadanía para tomar decisiones.

Los mexiquenses exigen solución a sus problemas, no promesas, por ello es necesario “debatir con respeto, por el bien de los mexiquenses”, resaltó en un video que compartió en sus redes sociales, donde reflexiona sobre la importancia del desarrollo económico de la entidad para generar bienestar.



POSTURA. Los mexiquenses exigen solución a sus problemas, no promesas, dijo la precandidata de Va por Edomex.

Del Moral Vela lamentó el silencio de la precandidata de Morena-PT-PV y le insistió en sumarse a los cinco debates que aborden los problemas más apremiantes: economía y empleo, seguridad, transporte y movilidad, salud, educación y desarrollo social.

Los mexiquenses son más fuertes cuando se unen, “así lo hemos logrado después de la pandemia, cuando uno de cada cuatro empleos creados en el país está en el Edomex. Y para que la economía siga adelante, para que haya más empleos y mejor pagados, tenemos que ser valientes para hacer equipo”, señaló.

DIPUTADOS SE SUMAN

Diputados federales de Vapor México exhortaron a la precandidata de Morena a abrirse al diálogo. “Vemos con mucha preocupación que en una elección tan importante como la del Edomex hay una precandidata que ha decidido esconderse, no dialogar (...) que depende de las decisiones políticas de un grupo de hombres”, dijo Melissa Vargas (PRI).

“¿Por qué les niega la oportunidad a los mexiquenses y a las mujeres, sobre todo, de conocer su oferta política y social? Tiene miedo a debatir, de proponer, de tomar sus propias decisiones.

/KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ